

FAMILLES DE FRANCE FÉDÉRATION DE SAÔNE-ET-LOIRE

PAR / **Gabrielle PARISOT**



1/ Marie Vuillemin reçoit pour l'association le soutien financier de la Fondation Carla Bruni-Sarkozy

2/ Les adultes relais organisent des « petits déjeuners jeunes mamans » ici suivis d'une sortie bibliothèque

SORTIR DE L'ILLETTRISME

L'association familiale de l'Autunois en Saône-et-Loire (71) a répondu au premier appel à projet de la Fondation Carla Bruni-Sarkozy dans le cadre de son programme « sortir de l'illettrisme » lancé en mars 2010. Sur 147 projets, 30 associations ont été retenues par la fondation pour leur engagement auprès de 415 familles. Lors de la conférence nationale sur l'illettrisme parrainée par Gérard Depardieu le 17 mai dernier au centre Beaubourg à Paris, et, en présence de nombreuses personnalités, d'acteurs de terrain et de spécialistes, l'association a reçu de la fondation 5000 euros pour financer ses actions éducatives et d'accompagnement familial.

UN NOUVEL APPEL À PROJET

« Prévention et lutte contre l'illettrisme enfance et famille » est étendu aux régions d'Outre mer. Il est déjà accessible sur le site de la Fondation : <http://www.carlabrunisarkozy.org/fr/fondation-carla-bruni-sarkozy/appele-a-projets-illettrisme/>.

La date limite d'envoi des dossiers est fixée au 1er novembre 2011.

L'illettrisme touche 3,1 millions de personnes en France, soit 9% de la population de 18 à 65 ans.

C'est une belle récompense pour l'association de l'autunois, créée en 1930 et considérée comme une institution très active au sein de la ville d'Autun. Partenaire local devenu incontournable, l'association s'investit dans de nombreux partenariats (collectivités, établissements scolaires, centres sociaux, ludothèque) et elle recherche des financements (CUCS, CIAS, Conseil général, ville d'Autun, CNASEA, CAF, REAAP) pour soutenir et développer ses activités sociales et familiales : soutien scolaire, adultes relais, ateliers sociolinguistiques et de lutte contre l'illettrisme, épicerie sociale, défense du consommateur, bourses.

« Notre activité de soutien scolaire qui existe depuis 15 ans est un trait d'union entre l'école, les familles et les enfants. Aujourd'hui elle compte 126 enfants sur 4 quartiers de la ville d'Autun, encadrée par une équipe de 29 bénévoles et de 14 salariés. Nous nous inscrivons depuis quelques années dans le dispositif national CLAS (contrat local d'accompagnement à la scolarité). Nous avons 7 adultes relais femmes dont 6 sur le terrain et une à l'épicerie sociale. Elles participent aux diverses réunions de quartiers et ont pour mission d'être au contact des habitants pour accueillir, écouter, informer, contribuer au lien social, et renforcer la vie associative de proximité. »

Marie Vuillemin

Directrice et coordinatrice au sein de l'association

« Nous rencontrons de plus en plus de personnes dans la précarité que l'association accompagne afin de leur apporter un peu d'amélioration dans leur vie quotidienne. »

Evelyne Gueugneaud
Présidente